

PRESSEINFORMATION

Professionalisierung des DivB vorantreiben

DivB-Geschäftsstelle unter neuer Leitung

Berlin, 18. Januar 2024: Nach viermonatiger Übergangszeit hat das Deutsche Institut für vorbeugenden Brandschutz e. V. (DivB) seit Januar wieder einen hauptamtlichen Geschäftsführer: Der diplomierte Wirtschaftsingenieur, Dipl.-Ing. Axel Haas, hat im Januar die Leitung der Geschäftsstelle in der Berliner Brunnenstraße von Interimsgeschäftsführer Joachim Ochs übernommen. Haas kennt sich mit der Geschäftsführung von Verbänden sehr gut aus: Zuvor war er in gleicher Position für den Verband Deutscher Wirtschaftsingenieure e.V. (VWI) tätig.

„Axel Haas ist aus meiner Sicht und der des Präsidiums hervorragend geeignet, um im Sinne unserer Mitglieder die Interessen des vorbeugenden Brandschutzes in Berlin zu vertreten, die Außenwirkung des DivB zu steigern und uns in der Öffentlichkeit und insbesondere der Politik noch mehr Gehör zu verschaffen. Ich freue mich sehr, dass es uns gelungen ist, einen derart erfahrenen und bestens vernetzten Geschäftsführer für das DivB zu gewinnen“, sagt DivB-Präsident Dr. Roman Rupp. Zugleich bedankte er sich bei Interimsgeschäftsführer Joachim Ochs für das professionelle und souveräne Management der Übergangszeit.

Bestens vernetzt

Als Geschäftsführer des VWI hatte Haas seit seinem Einstieg im Jahr 2016 die Professionalisierung des Verbandes vorangetrieben und unter anderem die IT-Infrastruktur überarbeitet, die Ehrenamtsarbeit

neu strukturiert sowie den Außenauftritt des Verbands erneuert. – Nach einer Banklehre in der westfälischen Stadt Hagen hat Haas an der Technischen Universität Berlin und der Wirtschaftsuniversität Wien Wirtschaftsingenieurwesen studiert. Vor seiner Verbandstätigkeit war er unter anderem für PricewaterhouseCoopers, eine Deutsche Bank Tochter, und eine IT-Beratung tätig. Sowohl durch seine Kontakte zu Verbänden wie VDI, DVT, 4Ing und ähnliche als auch durch sein Engagement in der Berliner Politik ist er gut vernetzt.

Experte für Technik

Mit den neuesten Entwicklungen technikgetriebener Themen kennt sich Haas ebenfalls aus: Er ist Mitglied der Akkreditierungskommission der ASIIN, einem gemeinnützigen Verein, der seit mehr als zwanzig Jahren deutschen und internationalen Hochschulen als Partner für die Durchführung von Verfahren der Programm- und Systemakkreditierung in den Ingenieur- und Naturwissenschaften, der Mathematik und Informatik ebenso wie in der Medizin und den Wirtschaftswissenschaften zur Seite steht.

Professionalisierung des DivB

Unmittelbar nach der Übernahme des Tagesgeschäfts will Haas die vor rund sechs Jahren mit dem Umzug der Geschäftsstelle nach Berlin eingeleitete Professionalisierung des DivB weiter vorantreiben. „Ob es um die technische Gebäudeausstattung und damit um die Rolle des Brandschutzes beim Erreichen der Wohnungsbauziele geht oder um die mit der Digitalisierung und der wachsenden E-Mobilität einhergehenden Brandschutzthemen – als Geschäftsführer des DivB möchte ich einen wichtigen Beitrag dazu leisten, dass die Stimme des Brandschutzes in Deutschland gerade hier in Berlin auch gehört wird“, so Haas.

((Anzahl der Zeichen inkl. Leerzeichen: 3.023))



©: DivB-Foto/Axel Haas

Bildunterzeile:

Dipl.-Ing. Axel Haas ist seit Jahresbeginn neuer Geschäftsführer des DivB

Über das DivB:

Das Deutsche Institut für vorbeugenden Brandschutz e.V. (DivB) ist Partner der Öffentlichkeit, Politik und Wirtschaft in allen Fragen rund um den vorbeugenden Brandschutz im baulichen, anlagentechnischen und organisatorischen Bereich. Durch die Bündelung aktuellen brandschutztechnischen Fachwissens, die Unterstützung wissenschaftlicher Forschung und Bildung und die Förderung des Erfahrungsaustausches zwischen in- und ausländischen Brandschutzexperten leistet das DivB einen Beitrag zur baulichen und betrieblichen Sicherheit. Dabei stehen die Interessen von Planern, Errichtern, Brandschutzbeauftragten und Brandschutz-Fachbetrieben sowie der Brandschutz-Hersteller im Mittelpunkt.